



栄中だより

平成25年6月4日発行 第3号

学校教育目標
★自ら学ぶ生徒
★豊かな心を持つ生徒
★心身を鍛える生徒
～あはは学校・
あいう学校の栄中～

「失敗から学ぶ→時間を守るということ」

校長 大橋 均

6月に入り、うっとうしい梅雨の季節となりますが、白い夏服になり、すがすがしい気持ちで登下校している生徒が大半となってきました。

さて私は今から30年以上前、時間を勘違いして、大切な時間に遅刻するという失態をしたことがあります。それは、教員採用試験の最終面接時間の13時30分～というところを、午後3時30分と勘違いをして、定刻に受けられず{教員になることができない最大のピンチ}を味わったことがあります。当時東京の高円寺で一人暮らしをしていた私は、面接時間の30分前には会場に着けるようにと、午後1時に高円寺を出て総武線～地下鉄～東武線に乗り換えながら北千住を過ぎてから、場所の確認をしようと受験票等の書類を見直し、真っ青になりました。「もう面接時間が終わっている」と。昭和の時代ですから、携帯電話などなく途方に暮れましたが、「そう簡単に諦めるわけにはいかない。」と、春日部駅からなければならぬ金を使い、タクシーで会場に向かった。受付にて遅れた理由(言い訳であるが)を話したが、取り合おうともしない。遅れた私が悪いわけであるが、「最後までいいので担当に連絡してほしい」と頼む。そして、何とか最後に面接をしていただき、現在の私があるわけです。冷や汗ものです。

私はそれ以来時間を確認し、時間を必ず守るように心がけています。携帯電話等がある現在は、「遅れても連絡をしておけば何とかかなる」と考え、遅れることに悪気を感じない人が多くなったように感じます。皆さんはどうでしょうか? 時間設定は守るために決めるものですね。

ところで、先日の学校公開には保護者や小学校6年生の児童をはじめ、多くの方々のご参加がありました。部活動の見学や部活動保護者会があり、貴重なご意見もいただきました。ありがとうございました。

遅くなりましたが、5月19日の花咲かせ隊ではご参加ありがとうございました。今後も「地域と共に歩む栄中」のために、ご支援・ご協力をお願いいたします。

藤本幸邦さんの詩

「はきものをそろえる」
はきものをそろえ
ると心もそろえ
るがそろうと
はきものもそろ
うぬぐるときに
そろえておくは
くとき心は
だれかみだして
おいたら
だまってそろえ
あげよう
世界の人の心も
そろうでしょう

毎日元気よく登校しよう

話し合い強化月間

◇今年の重点課題の1つに「毎日元気に登校しよう」を設定しました。昨年度は、年間をとおして、95.8%の出席率でした。この数字は、決して高い数値ではありません。今年度4月では、1年生99.5%、2年生95.1%、3年生95.7%全体で96.7%でした。風邪や発熱等の理由で欠席せざるを得ないこともあるかも知れませんが、その前段の健康管理や生活習慣についてご家庭でも確認・話し合いをされてはいかがでしょうか。

朝から寝ている生徒は、深夜まで起きている生徒です。勉強のためではなく、メール・パソコンを相手にしているではありませんか。基本的な生活習慣の乱れは、遅刻・体調不良による欠席につながります。

ご家庭でお子さんとこのテーマについて保護者の考え、経験を語り合ってください。

生徒の活躍

□5月24日に行われた、通信陸上市内予選会の結果、10名の生徒が県大会にすすむこととなりました。

- 1年1500m…1年浮谷駿佑さん1位(5'00")
- 共通走幅跳…2年吉田翔太さん1位(5m60)
- 共通棒高跳…2年吉田翔太さん1位(3m50)、3年丸山京介さん2位(3m20)
- 共通100mH…3年佐藤亜美さん1位(16"75)
- 共通走幅跳…3年江面舞弥さん1位(4m66)
- 共通棒高跳…3年菅野優花さん1位(2m60)、3年深井咲希さん3位(2m50)、2年塚本聖海さん4位(2m40)、2年加藤友彩さん(2m20)



先輩おかえりなさい! ~教育実習開始



5月27日(月)～6月14日(金)の3週間、教育実習で先輩が母校の栄中に戻ってきました。楡井(にれい)先生は国語で中島先生から指導を受けます。先輩に負けないように、皆さんも頑張ってください!

はじめまして。5月27日から3週間、栄中学校で教育実習をやらせていただくことになりました、楡井真里谷(にれいまりや)と申します。実習教科は国語です。3週間という短い間ですが、一人でも多くの生徒さんとお話できればいいなと思っております。よろしくお祈り致します。



ポリオワクチン約50人分の協力

エコキャップ42,054個

ご協力いただいたペットボトルキャップ、約2年半で42,054個ポリオワクチンを50人分購入することができました。今後ともご協力お願い致します。

学校からのお願い



- ◎欠席・遅刻等の朝の連絡は、職員打ち合わせがありますので、8:10までお願い致します。
- ◎家庭学習2時間の実施をご指導ください。

5月の学校行事から

※ホームページ毎日更新中です
ぜひご覧ください!

5月15日(水) 学校応援団委嘱状交付式

・毎年多くの方に学校応援団として教育活動等にご尽力いただいておりますが、今年も11支援内容延べ39人の地域の方々にご支援いただき活動をすすめていきます。特に、花咲かせ隊・緑化や図書ボランティアの方々のご支援に心よりお礼を申し上げます。



5月19日(日) 5月花咲かせ隊

・今年度2回目を迎えた花咲かせ隊。生徒・地域の方々・教職員併せて約70名の方が集まりました。グリーンカーテンネット張りやプランターの植え替え、花の苗作りを行いました。



月1回の活動ですが、みんなの活動で校内の花もきれいになり、花壇では野菜も栽培されています。いよいよ「お化けカボチャコンクール」もスタートしました。



5月28日(火) 中間テスト

1年生にとっては、初めての定期テスト。小学校とは違う緊張感のもと、今まで取り組んできた成果は、十分に発揮されましたか。3年生にとっても自分の進路を意識して最大限の努力はしましたか。結果が楽しみです。

5月30日(木) 教育支援・学力向上推進担当学校訪問

教育支援担当・学力向上推進担当学校訪問がありました。これは、年に1度、埼玉県と三郷市の教育委員会の先生が来校され、授業を参観しご指導をいただく研修会です。研究授業を長嶋先生、田邊先生、植野先生が行いました。他の先生方は、3・4校時目に公開授業を行い、全ての先生が授業を見ていただきました。授業規律の徹底と学力向上についての指導方法を中心に、指導者の先生よりご指導いただきました。



学校公開 5/31・6/1 ・今年度第1回学校公開が行われました。

心肺蘇生法講習会2年 命を守るための大切な技術、心肺蘇生法を消防署員の方々をお迎えして学びました。実際は使いたくないものですが、いざというときは迷わずに行動をしましょう。



進路セミナー3年

・進路とは何かから始まり、1年間の見通し、公立高等学校の入試日程、私立高校の入試のしくみ等、ぜひ知っておきたい基本的な内容についての説明・確認が行われました。保護者の方々にもぜひ知っておいて欲しい内容ばかりでした。



部活動保護者会

・放課後は、部活動全体会及び部活動ごとの懇談会を実施しました。顧問の指導方針や保護者の願い等、今年度の活動の見通しを確認し合いました。



452名のご来校ありがとうございます。

6月の予定 〇〇時間を守り、授業態度をきちんとしよう〇〇

日	曜日	学校行事等	日程変更等
1	土	学校公開日2日目、進路セミナー、部活動保護者会	ご来校お待ちしております。
2	日		
3	月	振替休業日	
4	火	集金日、部活動写真	
5	水	集金日予備日	木曜日程、木曜時間割
6	木	内科検診(1-4、2-1・2)、校内研修	水曜日程、水曜時間割45分
7	金	夏服完全実施、通信陸上県大会	
8	土	英検、通信陸上県大会	
9	日	東部支部吹奏楽発表会(久喜)	
10	月		
11	火	高校出前授業(3年)	
12	水	学総地区代表者会	木曜日程45分 ①②⑤⑥③④
13	木	埼葛テスト(3年)、専門委員会	
14	金	全校朝会、漢字検定、教育実習終了	
15	土		健康管理に注意し、頑張りましょう!
16	日	花咲かせ隊	
17	月		
18	火	地域学校保健委員会(小中合同研修)6カット	
19	水		
20	木	中央委員会	
21	金	生徒朝会、安全点検日	
22	土	新和小40周年、数学検定(午後)	
23	日		
24	月		
25	火	学校総合地区予選会	学年時間割、午前中授業
26	水	学校総合地区予選会	学年時間割、午前中授業
27	木	学校総合地区予選会、諸活動停止・補習日	
28	金	諸活動停止・補習日 栄中学校地域青少年育成会地区懇談会(東和東地区文化センター)	
29	土		
30	日		

読書・詩コーナー

『子ども』

ドロジー・ロー・ノルト 作

批判ばかりされた 子どもは、非難することをおぼえる
 殴られて大きくなった 子どもは、力にたよることをおぼえる
 笑いものにされた 子どもは、ものを言わずにいることをおぼえる
 皮肉にさらされた 子どもは、鈍い良心のもちぬしとなる
 しかし、激励を受けた 子どもは、自信をおぼえる
 寛容にであった 子どもは、忍耐をおぼえる
 賞賛を受けた 子どもは、評価をすることをおぼえる
 フェアプレーを経験した 子どもは、公正をおぼえる
 友情を知る 子どもは、親切をおぼえる
 安心を経験した 子どもは、信頼をおぼえる
 可愛がられ抱きしめられた 子どもは、世の中の愛情を感じることを おぼえる

